
Villa Beau Rivage - Martinique - Trinité

A partir de 230.0 € / nuit - 4 chambre(s) - 2 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez la Villa Beau Rivage à Trinité, Martinique

Bienvenue à la Villa Beau Rivage, nichée dans un quartier résidentiel à l'entrée de la presqu'île de la Caravelle, sur la
magnifique côte atlantique de la Martinique. Cette villa exceptionnelle vous offre une vue panoramique sur la baie du Galion
et l'îlet du Galion, créant ainsi un cadre paradisiaque pour vos vacances.

Lorsque vous poussez le portail de cette vaste maison créole, vous serez immédiatement éblouis par le contraste du
bardage en bois blanc avec les couleurs vives de l'océan et des cocotiers se balançant sous les alizés. La terrasse
ensoleillée est l'endroit parfait pour profiter de cette vue imprenable, et les panneaux de bois mobiles peuvent être abaissés
pour une intimité totale.

La villa Beau Rivage a été soigneusement aménagée pour votre confort et votre plaisir. La piscine est bordée d'un spacieux
deck en bois équipé d'un barbecue et de bains de soleil. Deux terrasses couvertes vous permettent de savourer des repas
en plein air tout en admirant l'océan et les couchers de soleil. Un salon de jardin à l'ombre est idéal pour prendre l'apéritif.

À l'intérieur, la cuisine noire laquée est intégrée au salon, offrant une vue imprenable sur la mer grâce à une large ouverture
donnant sur la terrasse. Le rez-de-chaussée abrite également deux belles chambres climatisées, une salle de bain et un
cabinet de toilette indépendant. La décoration est lumineuse avec des murs en bois blanc, du parquet et des meubles en
bois brut. Des œuvres d'art contemporain, y compris des reproductions de Dali et des tableaux d'artistes locaux, ajoutent
une touche de modernité à cette villa pleine de charme.

Un escalier aux rambardes métalliques, dans l'esprit des constructions maritimes, mène à l'étage où se trouvent deux
autres chambres climatisées et une salle de bain avec douche balnéo. Les chambres à l'étage offrent également une vue
imprenable sur l'océan, vous promettant des réveils exceptionnels.

La Villa Beau Rivage est idéalement située à quelques minutes du centre-ville de Trinité, où vous trouverez toutes les
commodités nécessaires, y compris un marché, une station-service, une boulangerie et une pharmacie. Ne manquez pas la



brocante de la Sora, où vous pourrez déguster de délicieux jus frais. Vous pouvez également vivre une expérience unique
en faisant du stand-up paddle de nuit sur la plage du centre-ville de Trinité.

Pour les amateurs de surf, Tartane est à moins de 10 minutes en voiture, offrant de nombreux spots de surf et de
magnifiques plages de sable blanc. Enfin, les passionnés de randonnée ne doivent pas manquer l'opportunité de découvrir
la presqu'île de la Caravelle et de faire le tour de la réserve naturelle, une expérience superbe d'environ 3/4 heures de
marche.

La Villa Beau Rivage à Trinité, Martinique, est l'endroit idéal pour des vacances inoubliables, offrant luxe, confort et une vue
imprenable sur l'océan, le tout à proximité de nombreuses activités passionnantes. Réservez dès maintenant pour vivre une
expérience martiniquaise exceptionnelle.

Durant leur séjour, il est demandé aux locataires de bien vouloir respecter le voisinage et de ne pas générer de nuisances
sonores de 22h à 6h00. 
Les climatisations sont programmées par un minuteur et fonctionnent de 18H30 à 8H. 

Discover Villa Beau Rivage in Trinité, Martinique

Welcome to Villa Beau Rivage, nestled in a residential neighborhood at the entrance to the Caravelle peninsula, on
Martinique's magnificent Atlantic coast. This exceptional villa offers panoramic views over the Bay of Galion and the Islet of
Galion, creating a heavenly setting for your vacation.

When you open the gates of this vast Creole house, you'll immediately be dazzled by the contrast between the white wood
cladding and the bright colors of the ocean and coconut palms swaying in the trade winds. The sun terrace is the perfect
place to enjoy this breathtaking view, and the movable wood panels can be lowered for total privacy.

Villa Beau Rivage has been carefully designed for your comfort and pleasure. The pool is bordered by a spacious wooden
deck with barbecue and sun loungers. Two covered terraces allow you to enjoy alfresco meals while admiring the ocean and
sunsets. A shaded garden lounge is ideal for aperitifs.



Inside, the black lacquered kitchen is integrated into the living room, offering uninterrupted sea views thanks to a large
opening onto the terrace. The first floor also houses two air-conditioned bedrooms, a bathroom and a separate toilet. The
decor is bright, with white wooden walls, parquet flooring and rough-hewn wooden furniture. Contemporary artworks,
including Dali reproductions and paintings by local artists, add a modern touch to this charming villa.

A staircase with metal railings, in the spirit of maritime construction, leads upstairs to two further air-conditioned bedrooms
and a bathroom with whirlpool shower. The upstairs rooms also offer breathtaking ocean views, promising you an
exceptional awakening.

Villa Beau Rivage is ideally located just minutes from downtown Trinité, where you'll find all the amenities you need,
including a market, gas station, bakery and pharmacy. Don't miss the Sora flea market, where you can enjoy delicious fresh
juices. You can also enjoy a unique stand-up paddle experience at night on Trinité's downtown beach.

For surf enthusiasts, Tartane is less than 10 minutes away by car, offering numerous surf spots and magnificent white sand
beaches. Finally, hiking enthusiasts shouldn't miss the opportunity to discover the Caravelle peninsula and walk around the
nature reserve, a superb 3/4-hour experience.

Villa Beau Rivage in Trinité, Martinique, is the ideal location for an unforgettable vacation, offering luxury, comfort and
breathtaking ocean views, all within easy reach of many exciting activities. Book now for an exceptional Martinique
experience.



Caractéristiques / Features

 140 m2 /  8 voyageur(s) /  4 chambre(s) /  2 sdb

Equipements / Equipment

 Accès à la plage  Barbecue  Cafetière à filtre  Climatisation

 Fer à repasser  Four  Lave Vaisselle  Linge de maison

 Lit bébé  Machine à laver  Micro-ondes  Parking

 Piscine  Sèche cheveux  TV  Vue mer

 Wifi



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


